
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

GRUPPO CONSILIARE

FONZO SINDACO INSIEME PER NOVARA

INTERROGAZIONE  ACCOGLIENZA SENZA FISSA DIMORA 

Il sottoscritto consigliere comunale

Considerato che

Presso l’ex-campo TAV è presente un ospitalità per i senza fissa dimora (circa 55 ospiti) che attualmente 
possono utilizzare i moduli assegnati anche durante il giorno. 

Il fatto che queste persone siano stabilmente ospitate presso tale struttura da la possibilità ai servizi sociali 
di prendere in carico le situazioni e predisporre progetti individuali di reinserimento sociale, lavorativo e 
abitativo

Preso atto che

per il periodo invernale l’amministrazione comunale ha disposto di attivare altri 15 posti letto presso la 
stessa area utilizzando altri moduli

Venuto a conoscenza che

gli ospiti stabili della struttura hanno ricevuto una comunicazione degli uffici competenti che dal 1° 
novembre dovranno lasciare la struttura dalle 8 alle 20

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere:

1) perché proprio con l’avvicinarsi dei mesi invernali si ritiene di ridurre l’orario di ospitalità
2) quanti ospiti della struttura sono residenti a Novara 
3) quanti ospiti della struttura sono in carico ai servizi sociali
4) quanti non lo sono e per quale motivo
5) per quanti di loro è stato predisposto un progetto di reinserimento sociale, lavorativo e abitativo
6) per quanti di loro è possibile partecipare all’attuale bando ATC
7) quanti di loro percepiscono il reddito di cittadinanza

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara:

Piergiacomo Baroni

Novara, 2/11/2022


